



„Die wirkungsvollste Energiequelle unseres Lebens ist und bleibt die menschliche Wärme“

Ernst Ferstl

Liebe Kundinnen und Kunden, liebe Netzwerkerinnen und Netzwerker,

Peru, Chile, Bolivien – wer bekommt beim Gedanken an diese Länder nicht glänzende und sehnsuchtsvolle Augen? Faszinierende Landschaften, unbekannte Herausforderungen der Natur mit ihren wilden Schönheiten. All das bringt **Diana Seiler**, Journalistin und Filmemacherin, auf arte und im hr-Fernsehen in unsere Zimmer. Und besonders spannend ist natürlich immer die Frage: Wie leben die Menschen dort, wie gehen sie mit den tagtäglichen Herausforderungen um, was unterscheidet ihr Leben von unserem, was können wir vielleicht lernen? Bei den

Begegnungen am Kamin

am 18. November 2011 ab 19.00 Uhr

wird uns Diana Seiler mit ihrem Film „Von Heilern und Zauberern – eine Reise durch das magische Peru“ ein Stück in diese Welt hineinführen und uns einen kleinen Ausschnitt aus dem Leben dort anschaulich machen.

In den Anden und im Tiefland Perus sind uralte Rituale noch lebendig. Wer krank wird, geht zum Curandero, zum Heiler, und wer Wünsche verwirklichen will, zum „Brujo“, zum Zauberer. Die Menschen sprechen von diesen Magiern mit Ehrfurcht und bisweilen auch mit Angst. Der Film von Diana Seiler ist wie eine Reise in die Vergangenheit, aber die Vergangenheit ist überall in Peru noch Gegenwart. Küstenwüste, Anden, tropischer Regenwald – jede Zone hat ihre eigene Heiltradition.

Die Filmemacherin selbst, Diana Seiler, wird mit uns zusammen ihren Film anschauen, über ihre Arbeit erzählen und Ihre Fragen beantworten. Diana Seiler ist promovierte Volkswirtin, Journalistin und Mediatorin. Neben ihrer Filmarbeit bei arte und hr gibt sie Workshops in Pressearbeit und Medientraining. 2000 arbeitete sie bei der einzigen Oppositionszeitung Perus und gewann 2001 den Medienpreis der Deutschen Kindernothilfe Stiftung für eine Radiosendung über MANTHOC, eine Kindergewerkschaft in Peru.

Freuen Sie sich auf Diana Seiler, gerne auch mit netten Gästen. Zum Kennenlernen beginnen wir mit einem gemeinsamen Essen. Bitte melden Sie sich bis zum **30.10.2011** per Mail oder telefonisch an. Ihr Obolus in Höhe von 15,00 Euro geht dieses Mal auf Wunsch von Diana an die Organisation medico international und dort an den Projektpartner in Chile, der seit vielen Jahren die Mapuche unterstützt.

Der Tipp für heute:

Freuen Sie sich auf die neue Ausstellung im Städel „Max Beckmann und Amerika“, die vom 7. Oktober bis zum 8. Januar 2012 geht.



Und zum Thema **Kommunikation und Lebensfreude:**

*„Die Welt ist ein schöner Platz und wert, dass man um sie kämpft“ sagte dereinst schon
Ernest Hemingway*

Ein herzliches Willkommen, bis bald

Ihre
Brigitte Speidel-Frey

speidel consulting
Rembrandtstr. 4
„Haus der Begegnungen“
63322 Rödermark

Telefon: +49 6074 - 81 48 48
Mobil: +49 170 - 228 09 02
E-Mail: brigitte@speidel-consulting.de
Internet: <http://www.speidel-consulting.de/>

PS.:

Sollten Sie künftig auf den Newsletter verzichten wollen, schicken Sie bitte formlos
eine Mail mit Ihrer Bitte zurück. Danke.
